Miércoles 12 de febrero 2014

años

El Financiero Los salarios no subirán por la reforma fiscal

(Darinka Rodríguez) Los aumentos en los precios de productos de la canasta básica y los nuevos impuestos restringirán los incrementos salariales este año. El estudio de Tendencias Laborales 2014, elaborado por Hay Group arroja que 92 por ciento de las empresas consultadas no considera cambiar su estrategia de pago a causa de los aumentos tributarios. De las 74 organizaciones encuestadas, poco más de la mitad planea elevar los salarios de sus empleados entre 4 y 4.5 por ciento, dependiendo de las métricas de desempeño y políticas de cada empresa. Las prestaciones tampoco serán consuelo para el trabajador, puesto que 84 por ciento de las firmas consultadas refirió que no planea hacer ajustes en su esquema vigente de prestaciones. Las oportunidades de crecimiento para ciertos sectores son también muy limitadas. El área operativa de las organizaciones crecerá 22 por ciento, contra 67 por ciento de un gerente. P.C. salarios, reforma fiscal TLC con Jordania abrirá camino en Medio Oriente Dainzú Patiño La firma de un tratado de libre comercio entre México y Jordania beneficiará las exportaciones mexicanas a Medio Oriente, dijo en entrevista Mariana Tuma, directora general de la Cámara Árabe Mexicana de Industria y Comercio (Camic). Esto, explicó, porque el país jordano cuenta con una ubicación geográfica estratégica que conecta con Arabia Saudita, Emiratos Árabes, Egipto y Kuwait, además de tener cercanía con el norte de África. "Se espera que el tratado derive en mayor flujo comercial entre los países, pues se tiene potencial, pero la falta de acuerdos imposibilita que los productos que se puedan exportar sean competitivos en cuanto a precio por el pago de aranceles", informó. Los sectores que más podrían beneficiarse de esta apertura son los de la construcción, agroindustria, el farmacéutico, minero, de infraestructura, turismo, salud, autopartes, petroquímico, energético y el de tecnologías de la comunicación e información. P.C. Jordania, acuerdos comerciales Actividad industrial registra su primera caída en 4

Tlaloc Puga El crecimiento de la producción industrial observó un desempeño negativo a lo largo del año pasado, en gran medida como reflejo de la debilidad de la demanda externa, aunque también existieron factores internos que agravaron la situación, como la recesión del sector de la construcción. De acuerdo con datos que dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), la actividad industrial en México durante 2013 disminuyó 0.7 por ciento con relación a un año antes, cuando avanzó 2.6 por ciento, representó su primer declive desde 2009 y el segundo mayor desde 2001. El sector construcción fue el que más desilusionó, al disminuir 4.5 por ciento, reflejo de la crisis por la que atravesó el segmento de vivienda, así como por un menor gasto en infraestructura por parte del gobierno. Luego le siguió la minería con un retroceso de 1.7 por ciento, debido fundamentalmente a una caída importante de los precios durante el año pasado, del orden del 15 al 25 por ciento en los diferentes metales y minerales. P.C. sector industrial, producción Casi 2 millones de deportados con Obama en EU

(Redacción) WASHINGTON, DC.-- En las próximas semanas el gobierno de Barack Obama llegará a dos millones de migrantes indocumentados deportados de Estados Unidos, una cifra que equivale al total de personas expulsadas en más de un siglo (1892-1997) y que representa un promedio de mil cien por día, destacó el portal The Daily Beast en un artículo que critica la política en la materia del Ejecutivo demócrata, apodado por activistas el "deportador en jefe". Sally Kohn, quien ha sido consultora de la Red Nacional de Organización del Jornalero, indicó que dicho grupo envió al Departamento de Seguridad de la Patria (DHS) un análisis jurídico que demuestra las facultades que están al alcance de Obama para frenar las deportaciones, lo que desmiente sus argumentos habituales mientras continúa el cabildeo con la mayoría republicana en la Cámara de Representantes para avanzar en la reforma migratoria que el Senado aprobó desde junio. De hecho, explicó, la Casa Blanca ya empleó esos poderes en 2013 para suspender por dos años las expulsiones de los jóvenes llevados ilegalmente al país de niños. Sin embargo, puntualizó, el DHS aceleró las deportaciones y, pese a las quejas de gobernadores y policías estatales, amplió el programa Comunidades Seguras, que utiliza la táctica discriminatoria de "detener y catear". P.C. migración Reforma Anticipa Banxico inflación superior a 4%

Por Laura Carrillo Cd. de México México (12 febrero 2014).- Durante el primer trimestre del año, el aumento en los precios al consumidor se ubicará por arriba de 4 por ciento, situación que podría repetirse en otros periodos mensuales, anticipó el informe trimestral de inflación del Banco de México (Banxico). El organismo no precisó ningún rango de inflación para este año y sólo estimó lo que sucederá en diversos periodos. En el segundo trimestre del año, agregó en el documento, la inflación estaría por debajo de 4 por ciento, pero nuevamente a partir de junio podría ubicarse en algunos meses por arriba de ese nivel. Al presentar el informe, el Gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, expuso que durante 2013 se registró una tendencia a la baja en el nivel de inflación. P.C. Banco de México, inflación Falla OCDE en proyecciones de PIB

Por Úlises Díaz Cd. de México México (12 febrero 2014).- Las estimaciones de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) que la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) elaboró entre 2007 y 2012 tuvieron errores constantes en el momento de contrastar con la realidad. Durante estos cinco años, el margen de error de las proyecciones fue entre 0.1 y 1.4 puntos porcentuales, usualmente con una perspectiva más positiva de crecimiento del que realmente se lograba, señala el documento "Predicciones de la OCDE antes y después de la crisis financiera: un post mortem". "Aun cuando la organización revisaba constantemente las proyecciones mientras se desarrolló la crisis financiera, los resultados de crecimiento fueron sustancialmente menores que la estimación enunciada", dice el reporte. P.C. OCDE, predicciones, crecimiento económico Alertan que reforma fiscal reduce ahorro

Por Jessika Becerra Cd. de México México (12 febrero 2014).- La reforma fiscal reducirá los niveles de ahorro de las empresas y de las personas que perciben altos ingresos, lo cual, a su vez, disminuirá los recursos disponible para invertir en el País, determinó la Fundación de Estudios Financieros (Fundef), del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). El análisis "La reforma hacendaria y el ahorro en México", realizado por Guillermo Zamarripa, ex titular de la

Unidad de Banca y Ahorro de la Secretaría de Hacienda, y Jorge Sánchez Tello, investigador del organismo, indica que estos efectos impactarán de forma negativa al sistema financiero. P.C. reforma fiscal, ahorro Baja desempleo, pero sube informalidad

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (12 febrero 2014).- En el último trimestre de 2013, la tasa de desocupación disminuyó a 4.6 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) desde 4.9 por ciento del mismo lapso del año anterior. En tanto, la informalidad aumentó en números absolutos. Según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en el cuarto trimestre del año pasado la población desocupada descendió en 75 mil 438 respecto a octubre-diciembre de 2012, a 2 millones 432 mil 291 personas por números absolutos. Al estar condicionada a la búsqueda de empleo, la tasa de desocupación es más alta en las localidades grandes, en donde está más organizado el mercado de trabajo. P.C. desempleo, economía informal Culpan a FCH por crisis de vivienderas

Por Verónica Gascón Cd. de México México (12 febrero 2014).- El Gobierno anterior, de Felipe Calderón Hinojosa, tuvo una gran responsabilidad en la crisis de las tres grandes desarrolladoras de vivienda, dijo Jorge Carlos Ramírez Marín. El titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, destacó que esta situación se dio por una política que sólo privilegiaba la construcción y el otorgamiento de créditos de manera indiscriminada "Alrededor de estas empresas hubo errores por todos lados, algunos los han admitido por la parte de las empresas. "El Gobierno también lo ha admitido desde el punto de vista de diseñar una política que privilegiara simplemente la construcción y no la venta, el mantenimiento y la conservación de un entorno habitable", señaló en entrevista. Detalló que las reglas de la vivienda que se dieron a conocer hace un año, están encaminadas a corregir la visión de la administración anterior, cuando se fomentó la creación de grandes unidades habitacionales en la periferia de las ciudades. P.C. sector vivienda, crisis 'Aprietan' a estados para 2014

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (12 febrero 2014).- Para este año las entidades federativas tendrán un 'apretón' en sus ingresos, pues perdieron las cuotas del Régimen de Pequeño Contribuyente (Repeco), recibirán menos por gasolinas y sus participaciones quedaron sin demasiados cambios. Los estados del País deberán prescindir por primera vez en muchos años de los ingresos que recibían por las cuotas que pagaban los Repecos, pues con la desaparición de ese esquema fiscal, los ingresos que esos contribuyentes generarán serán administrados por el gobierno federal. Tras ese cambio aprobado en la reforma hacendaria para este año, la Federación aseguró que los estados verían esos ingresos compensados con sus participaciones, sin embargo estas no se incrementarán significativamente. Esto debido a que el crecimiento real de las participaciones totales pagadas a los estados del País de 2013 a 2014 quedó prácticamente sin cambios respecto del periodo 2012-2013. P.C. entidades federativas, ingresos fiscales, finanzas públicas, reforma fiscal El Economista EU registra déficit presupuestario por 10,000 mdd AFP Washington.- Estados Unidos registró un déficit presupuestario en enero, cuarto mes de su ejercicio fiscal, a tono con las previsiones de los analistas, según un comunicado del departamento del Tesoro publicado el miércoles. El déficit presupuestario de enero se situó en 10.000 millones de dólares, contra un excedente de 3,000 millones en enero de 2013. Históricamente, enero es en general deficitario, registrando número rojos 39 veces durante los últimos 60 años, precisó un alto funcionario del Tesoro. mac P.C. Estados Unidos, déficit Cae producción industrial de UE y zona euro Notimex Bruselas.- La producción industrial en la Unión Europea (UE) disminuyó 0.5% y en la zona de euro 0.8% en 2013, comparado con el año anterior, informó este miércoles la oficina estadística comunitaria, Eurostat. La aceleración de la actividad industrial en diciembre pasado frente al mismo mes de 2012 -del orden de 0.9% en la UE y de 0.5% en la unión monetaria- no fue suficiente para encerrar el año con cifras positivas. A nivel mensual, la producción de las industrias en diciembre se contrajo 0.7% tanto en el conjunto de los 28 como en la eurozona, luego de aumentar 1.3 y 1.6%, respectivamente, en noviembre. P.C. Unión Europea, zona euro, sector industrial, producción OCDE: desempleo en México liga 3 años a la baja Notimex Al cierre de 2013, la tasa de desempleo en México fue de 4.9% en promedio, la tercera más baja entre los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) junto con la de Austria, y sólo por debajo de Corea y Japón. Datos del organismo internacional muestran que en 2013 la tasa de desempleo en México ligó tres años a la baja, pues fue menor a la de 5% en 2012 y a la de 5.2% 2011, desde 5.3% en 2010. P.C. OCDE, desempleo Peso se deprecia 0.21% frente al dólar Redacción La moneda mexicana perdió terreno frente al dólar con una depreciación de 0.21% con valor de 13.3185 pesos por dólar de acuerdo con información de Banco de México, con respeto al cierre del martes previo que fue de 13.2905 pesos por dólar. En la jornada de medio día, el dólar libre se cotiza en 13.02 pesos a la compra y 13.62 pesos a la venta, mientras que el interbancario se ubica en 13.31 y 13.32 pesos, en ese orden; por su lado, el euro se compra en 17.84 pesos y se vende en 18.34 pesos, de acuerdo con información de Banamex. frm con información de Notimex P.C. tipo de cambio, peso China impulsa a precio del petróleo Reuters El crudo Brent subía sobre los 109 dólares por barril el miércoles por datos que mostraron que las importaciones de petróleo de China alcanzaron un máximo histórico el mes pasado, aumentando a esperanza de un fortalecimiento de la demanda desde la segunda mayor economía global y el mayor importador neto de crudo. Las importaciones de petróleo chinas subieron un 11.9% interanual en enero, a 28.16 millones de toneladas, o 6.63 millones de barriles por día (bpd), mostraron datos de aduanas de China. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Subió 0.7% cifra de empleos La Jornada informales en el primer año de gobierno de Peña Por Juan Antonio Zúñiga México, DF. En el marco de un incremento en la informalidad, al término del primer año completo de gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, el número de personas de la población económicamente activa que cuentan con ocupación aumentó en más de un millón 166 mil, una cantidad equiparable al aumento de trabajadores por cuenta propia en el mismo tiempo, informó hoy el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). Al dar a conocer los resultados de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (Enoe), correspondiente al cuarto trimestre de 2013, el organismo indicó que la población ocupada del país aumentó

en números cerrados de 49 millones en diciembre de 2012 a 50.2 millones en el mismo mes del año pasado. Mientras, en contraste, el universo de desocupados se redujo en unas 100 mil personas, al pasar de 2.5 millones al término de

2012 a 2.4 millones en el mismo periodo. P.C. empleo, economía informal EL BCE cree que el mayor El País problema de la banca española es la falta de rentabilidad 12 FEB 2014 - 21:05 CET El miembro del Comité Ejecutivo del Banco Central Europe (BCE), Peter Praet, destacó este miércoles que "el principal problema de la banca es la falta de rentabilidad" y cómo lograrla en un entorno de bajos márgenes. Otros representantes bancarios, como Matías Rodríguez Inciarte, vicepresidente del Santander, y Santiago Fernández de Lis, de BBVA Research, coincidieron con la opinión de Praet. Todos participaron en la presentación del monográfico "La Banca ante el siglo XXI" del Instituto de Estudios Económicos (IEE). Fuentes del sector ratificaron esta idea y recordaron que la rentabilidad media sobre los recursos propios es más baja que el coste de la financiación. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero deuda italiana marca mínimos desde 2006 en plena crisis política El País Madrid 12 FEB 2014 - 11:59 CET1 dado este miércoles una buena muestra de que la crisis del euro está superada. En pleno recrudecimiento de las tensiones políticas en el país, el interés exigido a la deuda a 10 años del Tesoro italiano en los mercados secundarios ha llegado a bajar al 3,67%, marcando así su nivel más bajo desde febrero de 2006. La presión que sufre el Gobierno de coalición de Enrique Letta, cuyo gabinete se encuentra cada vez más debilitado, hubiera sido la excusa perfecta para disparar las alarmas sobre la deuda del país en los malos tiempos de la crisis. Sin embargo, en la situación actual de calma que atraviesan los mercados, es mucho más difícil infundir las dudas entre los inversores. P.C. Italia, deuda, Las importaciones chinas crecen un 10% en enero, el mayor ritmo desde julio EFE Economía Pekín 12 FEB 2014 - 07:54 CET1 Las importaciones de China, segunda economía de mundo, han crecido crecieron un 10% en enero, lo que supone el mayor ritmo de crecimiento desde julio de 2013, mientras que las exportaciones aumentaron un 10.6%. ha informado este miércoles la Administración General de Aduanas del país asiático. Las exportaciones del gigante asiático ascendieron a 207.130 millones de dólares en el primer mes del año, mientras que las importaciones totalizaron 175.270 millones de dólares, han destacado las estadísticas del Gobierno. En suma, el comercio exterior chino ha crecido un 10,3% con respecto al mismo mes de 2013, superando con creces las previsiones de los economistas, que no esperaban aumentos de dos dígitos, ya que se considera que China se encuentra en un momento de ralentización económica que afecta también a su sector comercial. P.C. China, importaciones